

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Korelasi Antara Penggunaan Media Visual Guru dengan Prestasi Belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqih di MTs Negeri Aryojeding Tahun 2014/2015

Dari hasil perhitungan analisis data menunjukkan ada korelasi yang positif dan signifikan antara penggunaan media visual guru dengan prestasi belajar siswa mata pelajaran Fiqih dalam kategori sedang dengan hasil analisis r hitung = 0,503 > r tabel = 0,05.

2. Korelasi Antara Penggunaan Media Audio Guru dengan Prestasi Belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqih di MTs Negeri Aryojeding Tahun 2014/2015

Dari hasil perhitungan analisis data menunjukkan ada korelasi yang positif dan signifikan antara penggunaan media audio guru dengan prestasi belajar siswa mata pelajaran Fiqih dalam kategori sedang dengan hasil analisis r hitung = 0,423 > r tabel = 0,05.

3. Korelasi Antara Penggunaan Media Audiovisual Guru dengan Prestasi Belajar Siswa Mata Pelajaran Fiqih di MTs Negeri Aryojeding Tahun 2014/2015

Dari hasil perhitungan analisis data menunjukkan ada korelasi yang positif dan signifikan antara penggunaan media audiovisual guru dengan

prestasi belajar siswa mata pelajaran Fiqih dalam kategori sangat rendah dengan hasil analisis r hitung = 0,186 > r tabel = 0,05.

B. Saran

a. Bagi Pihak Sekolah

Lebih melakukan peningkatan tentang sarana dan prasarana yang mendukung dalam proses pembelajaran, khususnya media pembelajaran untuk semua kelas.

b. Bagi Guru

Melakukan pengembangan tentang penggunaan media pembelajaran dalam mata pelajaran yang diampu, khususnya mata pelajaran Fiqih, sehingga pembelajaran dalam kelas lebih kondusif, menyenangkan, dan menarik yang kemudian dapat meningkatkan prestasi belajar siswa.

c. Bagi Siswa

1. Selalu berusaha untuk tetap meningkatkan prestasi akademiknya untuk semua mata pelajaran, khususnya pada mata pelajaran Fiqih
2. Mempergunakan waktu dengan sebaik-baiknya dalam proses pembelajaran di kelas, dengan tidak selalu menggantungkan diri pada guru mata pelajaran atau orang lain.

d. Bagi Peneliti Berikutnya

Kepada peneliti yang akan datang hendaknya mengadakan penelitian secara lebih intensif dan lengkap agar pembaca lebih bersemangat dalam membacanya.